

JORNADA EL HUECO ACRISTALADO UNA EJECUCIÓN EXIGENTE

MIÉRCOLES 17 DE ABRIL 2024 A LAS 17:30 HORAS

EN LA SALA POLIVALENTE DEL COLEGIO DE APAREJADORES Y

ARQUITECTOS TÉCNICOS DE ASTURIAS

CALLE MARQUÉS DE SANTA CRUZ, 3 1º DCHA. OVIEDO



COLEGIO DE APAREJADORES
ASTURIAS

Programa

17 15 h	<i>Recepción de asistentes</i>	
17 30 h		<i>Tendencias en instalación de carpinterías</i> Santiago Tajuelo - Responsable Proyectos Zona Noroeste
18 00 h		<i>Ayudamos a crear la “comfort zone”</i> Jose Manuel Torres - Delegado Zona Norte
18 30 h		<i>Aspectos de relevancia en el vidrio</i> Diego Fernández-Nespral – Gerente Cristal Norte
19 00 h	<i>Parte práctica: Simulación de instalación de ventana con aplicación de materiales</i>	
19 30 h	<i>Cata de Cervezas Artesanas del Cantábrico</i>	
21 h	<i>Fin del evento</i>	

Memoria

“El **hueco acristalado** en la envolvente arquitectónica ha cambiado vertiginosamente en los últimos 10 años. Las exigencias de aislamiento, control solar, ausencia de puentes térmicos, atenuación acústica y hermeticidad se han incrementado exponencialmente. Esto ha provocado que la ejecución tradicional esté dando paso a nuevas configuraciones y materiales.

Cada **elemento del hueco** ha evolucionado para responder a las nuevas necesidades. El **encuentro con obra**, el **vidrio con sus capas** y los **sistemas de carpintería** han experimentado una tecnificación progresiva, fruto de la innovación en cada industria y de la demanda de productos cada vez más prestacionales. Es muy importante poner a disposición de los profesionales la información de las últimas tendencias, así como la concienciación sobre buenas prácticas.

Este evento concentra a tres de las **principales empresas** del sector (**TECHNAL, CRISTAL NORTE, SOUDAL**) para ofrecer información actual sobre las respuestas a estas necesidades y evolución del hueco, propiciando también un **intercambio de puntos de vista** entre los asistentes, en un formato ligero y distendido que incluye una **demostración de instalación de carpintería**.

Al terminar la parte técnica disfrutaremos de una **cata de cervezas artesanas del Cantábrico**, algunas de las cuáles suponen experiencias únicas. Se probarán cervezas Cántabras, Vascas y Asturianas totalmente artesanales. En total serán cuatro variedades diferentes que nos permitirán descubrir sabores tropicales, florales, negras y rubias muy distintas a lo habitual. Hay historias realmente interesantes detrás de cada una.”